



**MARTÍNEZ** abandonó el jueves la embajada argentina en Caracas.

## Estaba refugiado desde marzo: Opositor a Maduro deja embajada argentina

Según la fiscalía venezolana, se habría entregado "voluntariamente".

### AGENCIAS

Fernando Martínez Mottola abandonó este jueves la embajada argentina en Caracas, nueve meses después de haber ingresado a la misión para pedir asilo político, tras ser acusado de conspiración y traición a la patria por el régimen de Nicolás Maduro. Una fuente judicial informó a France Presse que las autoridades le habrían otorgado la libertad condicional, mientras que la fiscalía venezolana aseguró ayer que el asesor de la coalición opositora Plataforma Unitaria Democrática (PUD) se habría entregado "voluntariamente" para declarar sobre "graves hechos violentos, conspirativos y desestabilizadores organizados desde la embaja-

da argentina".

Martínez Mottola y los cinco opositores restantes en la sede habían denunciado desde noviembre un "asedio permanente" de la policía venezolana, que estaría impidiendo el ingreso de alimentos y cortando los suministros de agua y electricidad, por lo que solicitaron a Brasil —que custodia la embajada de Argentina tras la expulsión de su cuerpo diplomático— "redoblar esfuerzos" para que se les permita abandonar el país "sin riesgos".

La ruptura de relaciones entre Argentina y Venezuela se dio este 29 de julio después de que el Presidente argentino, Javier Milei, rechazara la victoria de Maduro en las cuestionadas elecciones del día anterior.